
 

 

Indicação nº 005/2023 

 

Do Vereador Mauro Sérgio de Vargas 

 

Indico ao Prefeito Municipal verificar se tem espaço no terreno onde é localizada 

a fábrica de Calçados da Loiva, e assim se possível que faça cercamento em volta do 

prédio e estacionamento coberto aos funcionários que trabalham nesta empresa. 

É necessário este cercamento e estacionamento para manter a segurança e prevenir 

acidentes. 

 

 

Desde já agradeço a atenção e conto com a sua colaboração. 

                                              

         Plenário Joaquim dos Reis, 13 de fevereiro de 2023.          

 

 

 

_______________________________ 

Mauro Sérgio de Vargas 

Vereador MDB 

 


